



Boubeker MAAYOUCHI

Vote
Near You

Agent local à la Délégation de l'Union européenne au Maroc depuis 1985, j'ai eu le privilège de participer aux négociations des Conditions particulières d'emploi suite à l'entrée en vigueur de la Réglementation cadre... en 1992. Ces négociations ont duré quatre années et au final, les AL au Maroc bénéficient actuellement de conditions satisfaisantes et comparables aux pratiques des meilleurs employeurs de la place.

A ce jour, j'ai été réélu à chaque élection, ce qui m'a permis de participer à toutes les concertations dans le cadre du dialogue social.

J'ai acquis une expérience importante et une maîtrise approfondie des questions concernant en particulier les Agents locaux, ce qui m'a permis de défendre avec succès des dossiers tels que les contrats à durée déterminée ou l'imposition des salaires.

Actuellement, je négocie avec l'appui des autres représentants du personnel les nouvelles conditions d'emploi- CPE pour mettre en place un fonds de pension complémentaire local, en remplacement du fonds de prévoyance de la Commission. Le fonds de la Commission n'étant qu'une épargne avec la participation de l'employeur.

En me présentant aux élections du CLPHU, j'espère travailler avec mes autres collègues de la liste NEAR YOU pour trouver des solutions pratiques et équitables surtout:

- à la question de l'imposition des salaires des AL;
- à la question du fonds de pension des tous les AL dans les Délégations hors UE ; et
- à la question de la couverture médicale des AL en retraite.

Ensemble, nous pouvons aller de l'avant pour améliorer nos conditions d'emploi malgré la crise économique et ses effets.

Boubeker MAAYOUCHI

Vote
Near You

As a local agent (LA) at the Delegation of the European Union in Morocco since 1985, I had the privilege to participate in the negotiations on the Specific Conditions of employment-SCE following the entry into force of the Framework Regulation in 1992. After four years of negotiations, the LA in Morocco can now benefit from satisfactory conditions, equivalent to the best employers conditions in the country.

Until now, I was re-elected at each election, which allowed me to participate at all consultations in the framework of social dialogue. I gained valuable experience and a deep knowledge on the Local Agents issues, which allowed me to successfully defend issues such as fixed-term contracts or taxation of wages.

I am currently negotiating, with the support of other staff representatives, the new SCE in order to set up a local supplementary pension fund, that aims at replacing the Commission funds, based only on savings with a participation of the employer.

As candidate to the CLPHU elections, I wish to work in collaboration my other colleagues from the list NEAR YOU in order to find practical and fair solutions, especially on the following issues :

- The question of the taxation of LA salaries ;
- The question of pension funds of all the LA in delegations outside the EU, and
- The issue of medical coverage for retired LA.